

# Kfd-Frauen radeln ins Blaue



20 Frauen waren der Einladung der kfd St. Johannes zu einer eintägigen Radtour über 45 km „ins Blaue“ gefolgt. Auch das Wetter spielt an dem Tage perfekt mit, und so erlebten die Radlerinnen einen erlebnisreichen Tag auf schönen Wegen und Pättkes im Kreis Warendorf. Mittags war eine Rast im Garten des Bauerncafés Austermann in Warendorf-Vohren eingeplant,

und auch Kaffee und Kuchen durften an dem Tage nicht fehlen. Bei der Rückkehr in Oelde waren sich die Frauen einig, dass eine solche Radtour unbedingt im nächsten Jahr wieder im Jahresprogramm der kfd St. Johannes stehen sollte.

Herzlich bedanken sich die Radlerinnen bei Anne Wienströer für die gute Vorbereitung des Tages.